

[Accueil](#) / Poursuite du brûlage dirigé dans les environs du chemin Copper Haul à Whitehorse

Poursuite du brûlage dirigé dans les environs du chemin Copper Haul à Whitehorse

6 septembre 2022

Cette semaine, les équipes de gestion des feux de forêt effectueront le brûlage dirigé des résidus de coupe des travaux de réduction du combustible forestier de l'année dernière. Les travaux auront lieu dans une zone située au sud du chemin Copper Haul, entre le mont Sima et le lac Mary.

Les brûlages dirigés se déroulent dans des conditions météorologiques et de sécurité strictes afin de réduire le plus possible les risques pour le public. La zone visée fait partie du coupe-feu du secteur sud de Whitehorse, une ligne stratégique qui réduit les risques qu'un feu de forêt catastrophique atteigne la ville et les lotissements environnants.

Selon les conditions météorologiques et les précipitations de la fin de semaine, un brûlage d'essai aura lieu le mercredi 7 septembre afin d'évaluer le comportement prévu du feu dans les conditions réelles. Si l'essai est concluant, le brûlage aura lieu le reste de la semaine jusqu'à ce que le secteur soit dégagé.

Des véhicules et du personnel de la Section de la gestion des feux de forêt seront à l'œuvre près du chemin Copper Haul, mais le chemin restera ouvert pendant les travaux.

Pendant le brûlage, on pourra apercevoir de la fumée de plusieurs endroits, notamment sur la route de l'Alaska, sur le chemin Copper Haul et dans les secteurs résidentiels périurbains au sud de Whitehorse. Il n'y aura pas assez de fumée pour affecter gravement la qualité de l'air, mais les personnes souffrant de problèmes respiratoires devraient prendre les précautions médicales qui s'imposent lorsque l'air est légèrement voilé.

Renseignements:

Mike Fancie

Agent d'information sur les feux

867-393-7415 ou yukonfireinfo@yukon.ca

Avez-vous trouvé cette page utile? *

